



Petit reportage de notre journée du 15 août. Nous avons voulu fêter Marie dans notre petit village.

Au Cœur de l'été brille cette grande fête de l'Assomption et nous ne pouvions pas rester à ne rien faire dans notre paroisse.

En cette journée du 15 août 2018 et pour la 3ème fois une petite communauté s'est rassemblée autour de la Sainte Vierge Marie pour honorer la mère de Jésus, mais aussi notre mère à toutes et à tous.

Comme Marie nous portons en nous Jésus. Alors lorsque nous allons vers d'autres personnes, il faut que nous soyons aussi porteurs de cet amour de Jésus.

La Sainte Vierge a ouvert nos cœurs au plus démunis et nous avons pu remettre à Sœur Pauline pour son association la somme de 300€.

C'était là notre « oui »



Sœur Pauline et le Dr Lambert répondent à nos questions.



Petit film sur la condition de vie des femmes Africaines



La récitation du chapelet et quelques chants à la très Sainte Vierge

Le verre de l'amitié a permis aux différentes personnes de se rencontrer et d'échanger.

Un tout grand merci aux personnes qui ont participé, merci pour les fleurs et pour votre geste de générosité.

Pour les personnes qui désirent faire un don voici le numéro de compte : BE 63 068909702908

Kamba ko NDE ASBL
Rue du Viaduc 87
7850 ENGHEN